

Jornada GO BIOPOPTECH:

Innovaciones en la cadena de valor del chopo. 28 mayo 2024

El día 28 de mayo a las 10:00h. en Nájera (La Rioja), y en el ámbito del proyecto Grupo Operativo Biopoptech, se va a realizar una Jornada destinada a todos los involucrados con la cadena de valor del chopo. Se van a compartir los trabajos y avances logrados en el proyecto y el interés de los mismos desde el punto de vista de la rentabilidad de la cadena de valor.

- 10:00 **Bienvenida y presentación del GO BIOPOPTECH.** *Gonzalo Caballé* (Cesefor)
- 10:15 **Nuevos clones de chopo, criterios de selección.** *Joaquín Garnica* (Bosques y Ríos)
- 10:30 **Influencia del clon de chopo en la calidad industrial de la madera para productos de alto valor añadido.** *Esther Merlo* (Madera+)
- 10:45 **Estimación de variables dendrométricas basadas en sensores remotos.** *Aitor Arraiza/Rafa Alonso*, (föra forest technologies)
- 11:00 **La importancia de la certificación de la gestión forestal. Herramientas para agilizar el proceso.** *Marta Salvador* (PEFC España).
- 11:15 **La iniciativa “Gracias al Chopo”.** *Ignacio García* (AEFCO).
- 11:30 **Producción de madera de calidad para la industria del contrachapado.** *Enrique de la Monja* (Garnica)
- 11:45 **Aprovechamiento de tronquillo para fabricación de LSL (Laminates strand lumber).** *Oskia Saldise* (Tabsal)
- 12:00 **Nuevas normativas Europeas, una oportunidad para el chopo.** *Oscar Crespo* (Garnica)
- 12:15 Almuerzo networking
- 13:00- **Visita a la parcela de ensayo clonal “Mahave 2015”**
- 15:00 <https://maps.app.goo.gl/TdmX3y7AHm2G1UjR9> donde presentarán los diferentes clones plantados y se explicarán diferencias de adaptación y características.

Debate entre asistentes para detectar barreras y problemas en la cadena de valor (plantación-gestión-corta-industria)

Ubicación: 5 avenida de La Rioja, Nájera (26300), La Rioja.

SOCIOS



MIEMBROS SUBCONTRATADOS | COLABORADORES



El GO BIOPOPTECH: Promoción del cultivo del chopo y uso en cascada de su madera hacia productos tecnológicos de alto valor añadido, busca el desarrollo de la cadena de valor asociada a la plantación y aprovechamiento de choperas.

Comisión Europea.

El grupo operativo GO-BIOPOPTECH ha recibido para su proyecto de innovación una subvención de 596.871,75 €. El importe del proyecto es financiado al 100% con fondos procedentes del Instrumento de Recuperación Europeo (EU Next Generation), tal como se establece en el Real Decreto 169/2018, de 23 de marzo.

El organismo responsable del contenido es el GO-BIOPOPTECH. La Dirección General de Desarrollo Rural, Innovación y Formación Agroalimentaria (DGRIFA) es la autoridad de gestión encargada de la aplicación de la ayuda del FEADER.

«Fondo Europeo Agrícola de Desarrollo Rural: Europa invierte en las zonas rurales»